



Pièces	Studio
Superficie	20 m²
Référence	86333510
Prix	275 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Situé entre le Carrefour et le Théâtre de l'Odéon, découvrez ce studio à rénover, au 4ème et dernier étage par escaliers d'une charmante copropriété du XVIIIème siècle. L'appartement se compose d'une lumineuse pièce de vie de 17.66m² ainsi que d'une salle de douche. Droit d'usage des WC sur le palier et autorisation donnée en assemblée générale pour installer un sanibroyeur. Une cave en sous-sol complète cette offre. Idéal investissement locatif ou premier achat. Bien soumis au régime de la copropriété. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 21 - Montant moyen ...

Don't miss out on this studio apartment to renovate, located on the 4th and top floor (stair access) of a charming 18th-century building located between Carrefour and the Théâtre de l'Odéon. It comprises a bright 17.66m² (190 sq ft) living room and shower room. Use of the toilet on the landing and authorisation given at the general meeting to install a macerator toilet. The property also comes with a cellar on the basement level. Ideal rental investment or first-time buy. Fees payable by the seller - Number of lots in the building: 21 - Average amount of the share of charges €340/year - Estimated ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

